



GREEN.LAB GRAZ

ANGEKOMMEN

Es ist soweit: das green.Lab Graz ist im Projektgebiet der *My Smart City Graz* an der Waagner Biro Straße angekommen. Vor wenigen Tagen wurde die weiterentwickelte Urban Box angeliefert und aktuell werden die umliegenden Hochbeete und Terrassen angelegt. Am Standort des Stadtteilmanagements vor.ort (ggü. Science Towers) zieht ein Forschungsteam ein, dass einerseits die Brachflächen nutzen, andererseits am Gebäude selbst verschiedene Begrünungsmaßnahmen umsetzen wird.

Wir freuen uns über ein großartiges Team, dass sich mit viel Tatkraft dem Thema des urbanen Grüns widmen wird.

Mehr Infos: www.graz.at/greenLAB

Das Stadtteilmanagement wird nach wie vor an diesem Standort Informationen zum Stadtentwicklungsprojekt der My Smart City Graz für Sie verfügbar haben und im Rahmen der Öffnungszeiten vor Ort tätig sein.



EINLADUNG ZUR ERÖFFNUNG

5.April, ab 11.00 Uhr

Wir wollen mit Ihnen gemeinsam die Eröffnung feiern und laden Sie am 5.April sehr herzlich dazu ein.

Um 11.00 Uhr starten wir mit BGM Nagl unsere Pressekonferenz und im Anschluss ist das gesamte Projektteam vor Ort und es besteht die Möglichkeit die bereits bestehenden Flächen und Nutzungen zu erfahren und sich vertiefend zu erkundigen.

Bis 16.00 Uhr ist das Team green.Lab Graz, die Natur.Werk.Stadt und das Stadtteilmanagement vor.ort für Sie da – es warten leckere Fruchtsäfte und Aufstriche aus dem Garten.

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Klima- und Energiefonds gefördert und im Rahmen des Programms „Smart Cities Demo“ durchgeführt.